

erstellt: 11.11.2021

Digitale Diagnose: Ein wenig in Richtung Star Trek

O-Ton: Thomas Dietrich, Geschäftsführer, Fachverband für Mikrotechnik IVAM, 44227 Dortmund

Länge: 2:56 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Digitalisierung macht große Geräte kleiner. Was für das Smartphone gilt, das gilt auch für Diagnosegeräte, die zum Beispiel Infektionskrankheiten erkennen können. Die arbeiten inzwischen oft ohne in den Körper des Patienten einzudringen und sie funktionieren unabhängig vom Stromnetz. Damit sind sie zum Beispiel auch für den Einsatz in den ländlichen Regionen von Entwicklungsländern geeignet.

Dietrich antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie geht es Ihrer Branche zur Zeit, sind Sie bereit für die Pandemie-Ausgabe der Medica?
2. Was ist denn das große Thema Ihrer Branche in diesem Jahr? Ist das noch Corona oder blicken Sie bereits weiter?
3. Was gibt es neben Corona, neue technische Entwicklungen?
4. Also ein Stück weit in Richtung "Star Trek"-Diagnostik?
5. Hat die Pandemie dem Ganzen einen Schub gegeben?
6. Sie haben in der Pressekonferenz die Lieferschwierigkeiten angesprochen. Nun sind Ihre Produkte etwas wichtiger als ein neues Auto, dessen Kauf man ja auch meist verschieben kann...

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Medica_2021_Thomas_Dietrich_IVAM_OTN.mp3